

Schwer beeindruckt habe ich Stunden an Ihrer Website verweilt und vor allem auch beim Eisenbau-Wyhlen, in dem ich als Schüler in den Ferien gearbeitet habe, vermittelt durch meinen Vater, Betriebsleiter Siegfried Paul. Besonders überrascht war ich, als ich die Tondokumente hörte:

Interviews mit Bürgermeister Boll, Direktor Eiger und Dr. Krüsi.

Überrascht war ich, dass ich plötzlich die Stimme meines Vaters hörte (gestorben 1982), der als Betriebsleiter auf die Fragen des Interviewers zu den ihm vor Augen liegenden Werk- (stücken) antwortet (beginnt Ende 2. Dokument und geht über 3.s Dokument bis kurz nach dem Anfang des 4. Dokuments). Falls Sie das in der Überschrift detaillieren wollen, können sie sich auf mich berufen.